

## BEM FPK UNP Adakan Kegiatan Upgrading di Kampus Painan

Fernando Yudistira - PADANG.KINERJA.CO.ID

Jul 28, 2022 - 14:13



PADANG-Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Psikologi dan Kesehatan Universitas Negeri Padang (BEM FPK KM UNP) Kabinet ORTUS melangsungkan kegiatan upgrading, secara luring dengan tema “Aka nyo sarek, batangnyo tagok, buahnyo manih”. Pada sabtu-minggu, 23-24 Juli 2022. Bertempat di Kampus UNP Painan, Kampung Sianik Sago, Painan, Kecamatan IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan.

Upgrading merupakan peningkatan mutu/pembekalan. Dari nama upgrading kita bisa mengetahui maksud dan tujuan dari acara ini adalah serangkaian kegiatan bedah standar kompetensi jabatan kepengurusan dalam suatu organisasi yaitu BEM FPK KM UNP, secara normatif upgrading BEM FPK merupakan wadah untuk saling mengenal antar seluruh pengurus baru dan mempererat hubungan antar anggota sehingga dapat meningkatkan pemahaman mengenai kinerja BEM FPK untuk kedepannya.

Selain itu, diadakannya upgrading ini agar BEM FPK dapat melangkah lebih maju, meningkatkan motivasi pengurus, kepercayaan diri, daya kritis, inovatif dan rasa peduli antar sesama. Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh pengurus BEM FPK KM UNP dapat memperkuat integritas, merawat spritualitas dan memupuk intelektualitas.

Dekan FPK UNP, Dr. Suryanef, M.Si ketika diminta keterangan oleh Humas UNP, mengatakan “sebuah keharusan bagi BEM untuk terus meningkatkan kompetensi dalam manajemen kemahasiswaan, sehingga pengurus baru dan lama pun memiliki pengetahuan skill dan pengetahuan baru, karena organisasi mahasiswa terus mengalami tantangan dan tuntutan perubahan sejalan dengan perubahan global dan juga perubahan institusional di UNP menjadi PTN BH dan menuju World Class University,” ujarnya.

Kegiatan upgrading BEM FPK di mulai pada pukul 10.15 Sabtu 23 Juli 2022, dengan pembawa acara Hasbi Rismi, berikutnya acara di buka langsung oleh Pembina BEM FPK, yaitu Zulian Fikry, S.Psi.,M.A. Adapun pembicara yang sangat menginspirasi dalam upgrading ini adalah Romi Siska Putra dengan materi Leadership, Zulian Fikry, S.Psi.,M.A dengan materi KTI (Bimbingan Menulis). Fadli Randa dengan Materi Manajemen Aksi, Reza Iswara, S. Si dengan materi Komunikasi dan Lobbying. Ahmad Syarief Ayadi, S.E dengan Materi Manajemen Konflik dan Resiko, dengan moderator Anya Alhabibah Khainof.

Keberlangsungan acara juga di hadiri oleh Wakil Dekan III Fakultas Psikologi dan Kesehatan, Dr. Mardianto, S.Ag.,M.Si. Pembina Ormawa, Alumni, domisioner, dan delegasi ormawa selingkup Fakultas Psikologi dan Kesehatan. Adapun Ketua Pelaksana dari seluruh rangkaian kegiatan Upgrading yang cukup megah ini adalah Aulia Ath Thariq. (rel)